

29. Jänner 2020/Nr. 3

Für den Inhalt verantwortlich: Bgm. Burkhard Wachter
 gemeinde@vandans.at
 Parteienverkehr Hauptverwaltung: Mo-Fr 8 bis 12 Uhr
 Bürgerservice: Mo-Fr 7 bis 13 Uhr
 Telefon: 05556 / 72 720 - o Fax: DW 33
 www.vandans.at

GEMEINDE

Öffentliche Sitzung

Die nächste öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung findet am Donnerstag, 30.01., um 20 Uhr statt. Die Themen entnehmen Sie bitte der digitalen Amtstafel.

Ferienbetreuung 2020

Die Gemeinde Vandans möchte vorab schon alle Eltern informieren, dass im Sommer 2020 wieder für fünf Wochen eine Ferienbetreuung im Ort stattfinden wird.

Die Anmeldeformulare für eine verbindliche Anmeldung werden Ende Februar/Anfang März im Kindergarten bzw. über die Volksschule verteilt. Die vereinbarte Ferienbetreuungszeit geht vom 3. August bis 4. September.

KLEINKINDER

Anmeldung Kindergruppe Schnäggahüsle 20/21

Die Anmeldung für das Jahr 2020/21 findet am Montag, 17. Februar, von 14 bis 16 Uhr, statt.

Dabei können Kinder und Eltern die Räumlichkeiten und Betreuerinnen kennenlernen. Alle Kinder, die bis zum 31.08.2020 das 2. Lebensjahr vollendet haben, können in der Kleinkindbetreuung für 2 oder 3 Vormittage angemeldet werden. Es werden zwei Module angeboten:

- ▶ Modul 1: von 8 bis 12 Uhr
- ▶ Modul 2: von 7 bis 13 Uhr

INFO: Schnäggahüsle

☎ 73 9 10 - 14

RECHT & GESETZ

Rechtsberatung

Am Montag, 3. Februar, zwischen 18 und 19 Uhr, findet eine kostenlose Rechtsberatung im Sitzungszimmer des Gemeindeamtes statt.

Burkhard Wachter ist Ehrenbürger von Heitersheim

Beim Neujahrsempfang der Vandanser Partnerstadt Heitersheim/D wurde Bürgermeister Wachter zum Ehrenbürger der Stadt ernannt.



Die Ehrenbürgerwürde ist die höchste Ehrung, die die Stadt Heitersheim zu vergeben hat und sie ist zugleich eine extrem seltene Ehrung. „Es ist das allererste Mal in der Geschichte der Stadt, dass wir einem „Ausländer“ die Ehrenbürgerwürde verleihen“, so der Heitersheimer Bürgermeister Martin Löffler. „Seit fast 29 Jahren besteht die Partnerschaft

zwischen Heitersheim und Vandans. Sie ist deswegen so besonders, weil es keine Städtepartnerschaft, sondern eine Freundschaft ist“, so Löffler in seiner Rede an Wachter. Viele persönliche Beziehungen seien in den letzten Jahrzehnten entstanden. Bürgermeister Wachter freute sich sehr über die Ehrung. Nach Überreichung der Urkunde spielte der Heitersheimer Musikverein ihm zu Ehren den Vorarlberger Marsch.

Übrigens: Der Heitersheimer Bürgermeister Martin Löffler verabschiedet sich nach 9jähriger Wirkungszeit von den Aufgaben des Bürgermeisters in Heitersheim. Die Gemeinde Vandans wünscht ihm für seinen weiteren Lebensweg alles Gute.

INFO

Neuer ärztlicher Nachtdienst im Montafon

Die Gesundheits-Hotline 1450 steht ab sofort von 19 Uhr bis 7 Uhr früh zur Verfügung.

Durch ein neues Modell des Landes ist ab sofort die Gesundheits-Hotline 1450 für die medizinische Betreuung zuständig. Von 19 Uhr abends bis 7 Uhr morgens sowie an Wochenenden und Feiertagen ist der kostenlose Telefon-Dienst erreichbar. Bei jedem medizinischen Problem 1450 anrufen – dort werden alle notwendigen Schritte eingeleitet. 1450 ist ohne Vorwahl vom Handy und Festnetz aus erreichbar.

So bekommen Sie Hilfe bei 1450:

- ▶ Sie haben plötzlich ein gesundheitliches Problem, das Sie beunruhigt.

- ▶ Rufen Sie die Nummer 1450 ohne Vorwahl über das Handy oder Festnetz.
- ▶ Eine besonders medizinisch geschulte diplomierte Krankenpflegerperson berät Sie gleich am Telefon und gibt Ihnen eine passende Empfehlung.
- ▶ Keine Sorge: Ihre telefonische Gesundheitsberatung ist mit allen Notrufnummern verbunden und schickt Ihnen im Akutfall auch die Rettung/Notarzt.
- ▶ Der Service ist kostenlos - Sie bezahlen nur die üblichen Telefonkosten gemäß Ihrem Tarif.

SCHULE

Winterwoche der Volksschule

Vom 13. bis 16. Jänner verbrachten die Volksschulkinder wunderbare Schitage am Golm.



Bei traumhaftem Wetter und idealen Pistenverhältnissen kurvten täglich 91 Schüler der VS Vandans mit ihren Begleitpersonen am Berg. Vielen Dank für die tollen Rückmeldungen auch seitens der Eltern. Ein großer Dank gebührt den Schulpartnern für

das Gelingen der Schitage: Illwerke/Golm-Tourismus, Schiverleih Wilhelm, Raiffeisenbank und dem Elternverein.

Acht Nicht-Schifahrer verbrachten abwechslungsreiche Tage: An zwei Tagen blieben sie im Schulhaus und arbeiteten mit ihrer Lehrerin. Einen Tag waren sie auf dem Eis im Aktivpark in Schruns und einen Tag waren die Kinder am Golm und genossen eine Technikführung mit Pistenbully und Spielen im Schnee.

VEREINSLEBEN

Vortrag Obst- und Gartenbauverein

Zur Jahreshauptversammlung des Obst- und Gartenbauvereins Vandans sind Sie am Donnerstag, 30. Jänner um 20 Uhr im Pfarrsaal Vandans eingeladen.

Anschließend an die Versammlung gibt es einen Vortrag von Thomas Kopf zum Thema „Freude an blühenden Stauden vom Frühling bis zum

Herbst“. Die Mitglieder und solche, die es noch werden wollen, sind herzlich eingeladen.

JUGEND

Babysitter-Kurs für Jugendliche

Am 29. Februar startet in St. Anton wieder ein Babysitterkurs für Jugendliche ab 13 Jahren.

An zwei Wochenenden bekommen die Jugendlichen das nötige Wissen und Können für die Babysittereinsätze. Zum Abschluss gibt es ein Zertifikat, das auch für die Au-Pair-Vermittlung gültig ist. Die Termine sind Samstag, 29.02. von 9 bis 14 Uhr, Freitag, 6.03. von 17 bis 21 Uhr

und Samstag, 7.03. von 9 bis 14 Uhr. Der Kurs findet im Vereinsraum der Gemeinde St. Anton statt. Die Kurskosten betragen 22 Euro, mit der aha-card sind es noch 18 Euro.

INFO: Frau Holle Außermontafon,
Natalie Föger
☎ 0676 / 83 37 33 69

Neuigkeiten aus der
Zwickmühle

Fischwochen
vom 11. Februar bis 8. März:
Bei uns dreht sich alles um Fisch
und Meerestiere.

Faschingsause am
Faschings-Dienstag:

Wir haben von 11 bis 21 Uhr durch-
gehend geöffnet.

Wir freuen uns auf Eueren Besuch!
Saskia und Thomas

bezahlte Anzeige

Reinigungskraft gesucht
Firma Egele GmbH,
Bahnhofstr. 12-13, 6773 Vandans

Wir suchen zum baldmöglichsten
Eintritt eine Reinigungskraft für
unsere Büroräumlichkeiten.
Aufwand pro Woche ca. 5-6 Stun-
den (2x/Woche abends ab 18 Uhr)

Bewerbungen und Rückfragen
bitte an:

Michaela Berthold
☎ 05556 73 7 01 - 13
michaela.berthold@egele.at
www.egele.at

bezahlte Anzeige

KIRCHE

Einladung zum Pfarrnachmittag

Am Dienstag, 11. Februar, lädt der Arbeitskreis der Pfarre wieder zu einem gemütlichen Nachmittag ein. Beginn ist um 14 Uhr im Pfarrsaal. Die Frauen vom Arbeitskreis freuen sich auf Ihr Kommen.

VERANSTALTUNG

Festkonzert der Musikschule Montafon

Am Samstag, 1. Februar findet um 19.30 Uhr in der Rätikonhalle ein Festkonzert statt.

Anlässlich des Bestehens „50 Jahre Musikschule Montafon“ werden verschiedene Musikgruppen, zahlreiche Ehrengäste sowie Festredner erwartet. Am Freitag, 31.1., findet um 19 Uhr eine „Öffentliche Generalprobe“ statt. Auch zu dieser ist die Bevölkerung recht herzlich eingeladen.

Konzert der Brassband Vorarlberg

Auf Initiative des Kulturausschusses Vandans findet am Samstag, 8. Februar, um 20 Uhr, ein Festkonzert der Brassband Vorarlberg „5 Jahre Brassband“ in der Rätikonhalle statt.

Das Festkonzert wird auch noch in der Kulturbühne AMBACH in Götzis gespielt. Die Musiker der Brassband begrüßen als Special Guest: Tim de Maeseneer. Dirigent des Abends ist Benjamin Markl. Der Eintritt beträgt für Erwachsene 20 Euro, Schüler/Studenten 15 Euro. Tickets sind an der Abendkasse sowie bei laendleticket.at erhältlich.

Termine

Do 30.01. OGV JHV Vortrag 20h
Fr 31.01. Generalprobe Konzert 19h
Sa 01.02. Konz. Musikschule 19.30h
Mo 03.02. Rechtsberatung ab 18h
Sa 08.02. Konzert Brassband 20h
Di 11.02. Pfarrnachmittag ab 14h
Mo 17.02. Elternberatung ab 9.30h
Mo 17.02. Anm. Kindergruppe ab 14h
Sa 29.02. Babysitterkurs